Caro Quintero, recapturado por la Marina, llevaba 9 años prófugo

El operativo, en el norte de Sinaloa; el narcotraficante tiene orden de aprehensión con órdenes de extradición a Estados Unidos

Inteligencia. El fundador del extinto Cártel de Guadalajara, Rafael Caro Quintero, fue recapturado en el municipio de San Simón (Choix), Sinaloa, por elementos de la Secretaría de Marina durante un operativo, luego de permanecer por varios años prófugo de la justicia y oculto en la sierra.

El narcotraficante tiene una orden de aprehensión con órdenes de extradición a Estados Unidos por el secuestro y asesinato en 1985 del agente de la DEA Enrique Camarena, perpetrado en febrero de ese año.

Caro Quintero era un objetivo de interés de la Agencia Antidrogas Estadounidense (DEA) y por quien se ofrecía una re-



Caro Quintero es detenido luego de que un perro de la Marina lo descubriera en unos matorrales.

compensa de 20 millones de dólares por información para su captura, fue detenido este viernes y trasladado al penal del Altiplano.

La Secretaría de Marina destacó en un comunicado que Caro Quintero fue localizado entre matorrales por un elemento canino de nombre "Max", cuyo adiestramiento de búsqueda y rescate permitió su ubicación, para luego ser puesto a disposición de la FGR.

La detención de Caro Quintero, de 69 años, derivó luego de que las autoridades supuestamente habían detectado que regresó a la actividad criminal a mínima escala, según fuentes cercanas a su captura. PAG 6

Recapturan a Rafael Caro Quintero en Sinaloa; ya pasa la noche en El Altiplano

Un canino de la Marina lo descubrió; Washington lo quiere por la muerte de Kike Camarena

Redacción-Agencias

Ciudad de México

El fundador del extinto Cártel de Guadalajara, Rafael Caro Quintero, fue recapturado este viernes en Sinaloa por elementos de la Secretaría de Marina durante un operativo, luego de permanecer por varios años prófugo de la justicia y oculto en la sierra.

El narcotraficante tiene una orden de aprehensión con órdenes de extradición a Estados Unidos y era el tercer hombre más buscado por la DEA y el gobierno estadounidense, solo detrás del terrorista de Al Qaeda, Osama Bin Laden y del narcotraficante Joaquín 'El Chapo' Guzmán.

Caro Quintero quien se encontraba fugitivo, era un objetivo de interés buscado por la Agencia Antidrogas Estadounidense (DEA, por sus siglas en inglés) y por quien se ofrecía una recompensa de 20 millones de dólares por información para su captura, fue detenido este viernes en el municipio de San Simón (Choix), en Sinaloa.

La Secretaría de Marina destacó en un comunicado que Caro Quintero fue localizado entre matorrales por un elemento canino de nombre "Max", cuyo adiestramiento de búsqueda y rescate permitió su ubicación, habiendo sido puesto a disposición de la FGR para la integración de la carpeta de investigación correspondiente.

FUE DETECTADO

La detención de Caro Quintero, de 69 años, derivó luego de que las autoridades supuestamente habían detectado que regresó a la actividad criminal a mínima escala, según fuentes cercanas a su captura.

Caro Quintero era buscado por el secuestro y asesinato en 1985 del agente de la DEA Enrique Camarena, perpetrado en febrero de ese año, y por otros crímenes relacionados con el narcotráfico y la delincuencia organizada.

Fundador del Cártel de Guadalajara, Caro Quintero fue uno de los principales capos en la década de 1980 y de los primeros en enviar droga a gran escala a Estados Unidos.

Nacido el 3 de octubre de



Este es "Max", el elemento canino de la Secretaría de Marina que localizó a Caro Quintero entre matorales. "Max" ha sido adiestrado en búsqueda y rescate y ayer se convirtió en el heroe del operativo.

1952 en el estado mexicano de Sinaloa, cuna de los grandes capos mexicanos, Caro Quintero, que amasó una gran fortuna, fundó su cartel junto con Miguel Ángel Félix Gallardo y Ernesto Fonseca Carrillo, alias "Don Neto".

A finales de noviembre de 2019, una jueza federal mexicana otorgó al capo un amparo contra la extradición a Estados Unidos, donde era requerido por el asesinato del agente de la DEA en 1985.

Mientras que a inicios de octubre, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) negó el amparo contra la extradición al narcotraficante, prófugo desde que en 2013 salió de prisión por un fallo judicial que fue re-

Máxima seguridad

Pasa su primera noche en El Altiplano

Después de su recaptura en la sierra, en el municipio de San Simón (Choix), en Sinaloa, Rafael Caro Quintero fue trasladado en un avión de la Armada de México a la capital del país bajo un fuerte dispositivo de seguridad. Custodiado por varias unidades de la Marina, el fundador del extinto Cártel de Guadalajara fue llevado al Centro Federal de Readaptación Social Número 1 "El Altiplano", en el municipio de Almoloya de Juárez, Estado de México.

vocado posteriormente.

Después, Caro Quintero, quien estuvo preso de 1985 a 2013, fue liberado por un fallo que luego fue revocado.

Estados Unidos presentó en abril de 2018 un nuevo proceso criminal contra el capo como responsable del secuestro, tortura y asesinato del agente Camarena •